

BancoEstado desvincula a 91 trabajadores por caso licencias médicas

● Tras un proceso interno de revisión, BancoEstado anunció esta tarde que despidió a un total de 91 trabajadores que viajaron al extranjero mientras hacían uso de una licencias médicas. Lo anterior, luego del escándalo desatado hace algunas semanas por un informe de Contraloría que detectó a un total de 25 mil trabajadores públicos involucrados en situaciones de esas características.

“Tal como se comunicó públicamente el pasado 23 de mayo, BancoEstado tomó conocimiento del informe y activó un proceso interno de re-



visión, resultando 195 trabajadores involucrados”, señaló la compañía en un comunicado. Así, añadió que “en cada caso se realizó la respectiva investigación interna, resguardando el debido proceso. Como resultado, BancoEstado resolvió efectuar 91 desvinculaciones, conforme a la normativa vigente”. ☀